

IPB, Kelurahan Situ Gede dan Bank BTN Kembangkan Agrowisata Berbasis Masyarakat <http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 02 August 2011

Institut Pertanian Bogor (IPB), Kelurahan Situgede dan Bank BTN sepakat untuk mengembangkan agrowisata yang berbasis pada potensi unggulan sumberdaya masyarakat, Hal tersebut disepakati ketiga Institusi pemerintah tersebut dalam Jum'at Keliling (Jumling) yang digelar oleh Lembaga Penelitian dan pemberdayaan Masyarakat (LPPM)IPB di Kelurahan Situ Gede, (22/7). Dalam Jumling tersebut IPB menyerahkan Road Map Kawasan Agrowisata kepada Lurah Situ Gede, disaksikan Direktur Bank BTN yang turut hadir pada kesempatan tersebut.

Lurah Situgede, Rusmana mengatakan keberadaan IPB sangat terasa oleh masyarakatnya,"Banyak aktivitas dan kegiatan mahasiswa yang berbasis pemberdayaan ke masyarakat telah diserap oleh warga Situ Gede, seperti pembinaan Posdaya, pembuatan kompos, lembaga ekonomi mikro, dan sebagainya. Bahkan Posdaya kami pun sudah dikenal sampai Gorontalo," ujar Lurah Rusmana bangga.

Lebih lanjut Rusmana mengatakan keberadaan IPB yang berlokasi sangat dekat dengan Kelurahan Situgede sangat membantu masyarakat, terlebih sebagian wilayah Situgede merupakan areal pertanian. Dr. Prastowo, Wakil Kepala bidang Pengabdian kepada Masyarakat, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB mengatakan, "IPB hanya bertindak sebagai fasilitator, pemain utamanya adalah masyarakat."

Direktur Bank BTN cabang Bogor, Adi Suharto Atmadja yang juga merupakan alumnus IPB menyatakan dukungannya atas rencana IPB dan Kelurahan Situ Gede dalam pengembangan Agrowisata berbasis masyarakat terutama untuk mendukung Usaha Kecil Menengah yang memerlukan dukungan modal. Jajaran petinggi Bank BTN sempat berbincang dengan salah satu petani jamur yang telah mengembangkan jamur hasil produksinya menjadi usaha kreatif berupa pepes dan sate jamur.

Lurah Situgede akan segera berkoordinasi dengan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) setempat dan unsur masyarakat lainnya untuk membentuk tim dalam rangka realisasi Kawasan Agrowisata Situ Gede berbasis Masyarakat. (dh)